

## El intercambio de More Rial y Loly Antoniale luego de los rumores de distanciamiento



En junio del año pasado, More Rial, la hija de Jorge, contaba en LAM que había decidido distanciarse de Loly Antoniale, la ex de su papá con quien tenía una excelente relación.

Cabe recordar que la modelo fue una gran compañía para la joven luego de que quedara embarazada de Francesco, su primer y único hijo, fruto de su relación con Facundo Ambrosioni.

**Gracias por estar siempre para mi, por saber diferenciar las cosas siempre!! Te amo**



soylolyantoniale



Ese día Mi Amor me presentaste a Fran, la emoción se apoderó de mi cuerpo y ahí una vez más te vi segura y llevándonos tranquilidad que todo estaba bien pero no podía dejar de mirarte como Mi Niñita, mi compañera, la chinita inquieta!! y los recuerdos se hicieron presente  
Te agradezco que siempre me diste la oportunidad de poder acompañarte en momentos muy importantes y especiales en tu vida!!!  
Te amo @moreerial

Si bien aclaró que no se habían peleado, **Morena** contó que **ya no se hablaba con Antoniale** y dio a entender que cada una había seguido su vida por un camino diferente.

Además, **Rial** comenzó a dedicarle toda su atención a **Jackie Pato**, una mujer a la que **comenzó a llamar 'mamá'** luego de su distanciamiento con **Loly**.

Dicen que el tiempo arregla todo y, finalmente, meses después de contar que ya no se hablaba con su ex madrastra, **More decidió tener un gesto cariñoso con ella**.



soylolyantoniale



Les gusta a **moreerial** y otras personas  
soylolyantoniale Gritud 🙌



**moreerial** Mas lindaaaa 😊



**soylolyantoniale** @moreerial  
Bebitaaaa 🍷



«**Más lindaaa**», le comentó tras ver una foto de ella en la playa. Sellando el momento de buena onda, la modelo le respondió de forma cariñosa: «**Bebitaaa**».

Loly Antoniale fue la pareja de Jorge Rial con la que Morena tuvo mejor relación. Con Agustina Kampfer fue decididamente mala y con Romina Pereiro tuvo sus altibajos y hoy se encuentra en un buen momento.

En una entrevista con la Revista Pronto en 2017, loly hablaba de su vínculo con Morena y también con su hermana Rocío.

**-¿Cómo es la convivencia con dos adolescentes?**

-Uh, bravísima. Soy muy perfeccionista y si tengo que retarlas, las reto. No quiero que le contesten mal al padre y esas cosas, típicas del día a día. Quiero que sean ordenadas, que estén bien, que sean amables con la gente.

**-¿Te cuentan cosas que al padre no?**

-Sí, re. Somos muy compinches y yo me meto mucho, ¡les pregunto todo! Quiero saber todo lo que les pasa y me hacen mucho caso. ¡Las amo tanto! Tenemos mucha complicidad y hablamos temas de mujeres, que Jorge no se entera. ¿Si él se pone celoso? No. Sabe que las nenas tienen la necesidad de contarle sus cosas a una mujer. Es un gran padre: las deja ser libres y también les está muy encima. Mientras vea bien a las chicas, para él todo está bien. Las deja a ellas decidir a quién contarles sus temas.

Hoy, pese a la distancia, esa armonía les permite al menos ser afectuosas en los contactos ocasionales que establecen



Otros tiempos, año 2017. Loly junto

Fuente: Pronto